



No voy a medrar políticamente con salud de AMLO: Santiago Creel

El presidente del Congreso de la Unión, Santiago Creel Miranda, expresó que no medrará políticamente con la salud del presidente de México Andrés Manuel López Obrador. «Soy opositor pero, la salud de un ser humano, y máxime la del Jefe del Estado Mexicano, va primero que cualquier otra cosa, que supere las enfermedades por el bien de México... no nos aprovechemos políticamente de esa información vertida y reservada que pertenece a los ciudadanos y no hay que medrar... yo con esto, políticamente no voy a medrar», dijo.

<https://moreliactiva.com/no-voy-a-medrar-politicamente-con-salud-de-amlo-santiago-creel/>